

Sharolyn hizo muy poco en vallas Scott quedó fuera



Al final de la competencia, la atleta limonense no dio declaraciones y buscó donde descansar. ANTONIO ALFARO PARALT.

◆ **OLMAN MORA**

Prensa Comité Olímpico Nacional

La vallista de los 400 metros, la tica Sharolyn Scott, no logró clasificar a la semifinal de su competencia durante la eliminatoria corrida ayer en las Olimpiadas y tampoco quiso dar declaraciones.

La limonense terminó en el puesto seis del hit número cuatro, con un tiempo de 57:03.

La mejor marca de la nacional la había obtenido en la ciudad de Rehlinger Alemania, donde logró la medalla de oro en los 400 metros con vallas con un tiempo de 56,19. Es decir, ni siquiera mejoró su tiempo.

La ganadora del hit fue Georganne Moline de los Estados Unidos, con 54:31, el segundo lugar correspondió a Nickesha Wilson de Jamaica, quien cerró en 55:63.

Mientras el tercer puesto fue



Scott tampoco hizo mucho. ANTONIO ALFARO PARALT

para la rusa Irina Davydova con 55:55.

Ninguna latinoamericana logró pasar a la semifinal que se correrá hoy.

Casas Prefabricadas
PREFA
CONSTRUCCIONES
Aprobado por el CNA C05573

Más de 700
Clientes Satisfechos
Hacen la Diferencia

7 Años de